
令和 5年 11月 13日 移動村長室 

 

第１枠 村内在住 男性 

出席者：村長、農林課長、建設水道課長 

 

村内の道路舗装について 

 我が家の周辺は砂利道であり、窪み等が原因で水が溜まったり、冬季の除雪等

近隣住民の管理が大変である。村で道路を舗装して頂けると有難い。 

 

農林課長の回答 

 当課の事業として「中山間事業」があるが、本要望箇所は事業要望箇所として

取り組んでいる。事業採択や実施の可否は現時点では未定だが、舗装の要望は出

している。 

 

建設水道課長の回答 

 令和６年度に向け、区から要望があったが、現時点で農林課での事業の活用が

見込まれるため、現時点では当課として実施の予定は無い。 

 事業が不採択となった場合は、村の道路整備事業や建設資材支給事業等を活

用していくこととなるが、地元負担金の問題や他地区からの要望もある。 

 引き続き区からは要望を挙げてもらうよう、勧めてもらいたい。 

 


